

Am 6. Mai gratis in die Beringer Badi

Badi Saison vom 6. Mai bis 2. September in Beringen

Bereits haben Sie das Bestellformular für die Badisaison in Beringen erhalten. Wir sind erfreut, wie gross der Rücklauf ist. Es zeigt, dass die Badi in Beringen ein wichtiger Treffpunkt ist. Sei dies für alle Schwimmbegeisterten oder einfach als Treffpunkt für ein feines Essen oder einen Kaffeeplausch.

Unser letztjähriges Schwimmbadteam freut sich Sie begrüßen zu dürfen.

Unser Badmeisterteam bestehend aus Oliver Zechner, Daniel Spörndli und Andreas Benz werden unser Bad pflegen. Sie werden auch dieses Jahr wieder unterstützt durch Personal von mitschaffe.ch. Sie sind fleissig in den Vorbereitungen der Saisonöffnung. Es wird geputzt, saniert und alles für Sie vorbereitet, damit Sie unsere Badi in gewohnt schönem Umfeld geniessen können.

Romana und Kurt Meier werden wie gewohnt die Kasse der Badienintritte führen. Viel wichtiger ist aber ihr Engagement im Bistro. Ihr Angebot beinhaltet feine Mittagsmenues, Standardmenues wie Pommes, Salate usw. Für die Kinder gibt es wieder eine grosse Auswahl an Süssem und feinen Glaces. Der Sommer und die Sonne können kommen.

Öffnungszeiten

Ab 6. Mai hat die Badi von 9.00 bis 20.00 Uhr geöffnet. In der Zeit vom 8. Juli bis 12. August können Sie unsere Badi von 9.00 bis 21.00 Uhr geniessen.

Eintrittspreise

Die Eintrittspreise bleiben gleich wie im letzten Jahr. Sie können auswählen, ob Sie eine Saisonkarte für die Badi Beringen, die Saisonkarte Chläggi-Badi-Pass, einen Einzeleintritt oder ein 10er- Abonnement lösen möchten. Das 10-er Abonnement ist übertragbar und kann auch die nächste Saison genutzt werden. Jugendliche ab 18 Jahren zahlen den Eintrittspreis des Erwachsenen. Die Eintrittspreise sind auf dem Bestellformular ersichtlich oder auf der Homepage der Gemeinde.

Diverse private Angebote bieten ermässigte Eintritte an.

Kinder, welche einen Schaffhauser Ferienpass beziehen, können mit diesem während den Sommerferien gratis in die Badi Beringen.

Das Badi-Team freut sich auf Ihren Besuch.

Freundliche Grüsse

Astrid Schlatter

Tiefbaureferentin